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Points abordés au Comité d’Entreprise du 9 Octobre 2014  
 

Avancement appel d’offre mutuelle 
 

Après information de l’ensemble des CE du GROUPE, un appel d’offres a été émis auprès de 14 organismes. 
- Le retour des consultations est attendu pour le 19 Octobre 2014. 
- le choix de l’organisme retenu sera présenté à l’ensemble des CE du GROUPE mi-novembre. 
  

Les élus CE ont demandé que les représentants du bu reau de la Mutuelle soient présents 
lors du choix final. 

 

Information sur la semaine « aidant familial » 
 

Présentation réalisée par M.RAUFAST 
 

Une semaine d’information est prévue du 13 au 17 Octobre, elle complète la formation déjà en place au sein 
de la société. 

 

Point sur le projet de renforcement portes A380 
 

Présentation réalisée par D.MARTINS 
 

La mission préalablement commencée à LATECOERE doit s’étendre dans la durée chez les clients  
d’ABU DHABI. Elle prendra la forme d’un conseil technique sur une durée de 4 mois. 

- Un accord est en cours de négociation sur les conditions de déplacement, de vie et de santé. 

- Une information a été réalisée à l’ensemble des personnels intéressés par les propositions de la 
Direction. Une première équipe (1+1 personne) doit partir début novembre, elle sera rejointe mi-
novembre par 3 autres. Ce travail est prévu sur une base de 24h 7j/7j. 

- Une présentation reprenant tous ces points est disponible sur Intranet.  

http://intranet.latecoere.gl.local/menu/news-rh/ 
 

Point sur le Plan Boost 
 

Présentation réalisée par M.VRET 
 

La première phase du plan BOOST : Retrouver la performance du groupe dans les domaines opérationnels et 
financiers. 
 

Les 4 axes majeurs d’action sont : 
 

- Sécurisation de la supply chain 

- Réduction des coûts 
- Optimisation des ressources 

- Responsabilisation et cohésion 
 

Depuis février, les 8 TASK FORCES mises en place ont recueilli 240 propositions d’amélioration. Seules 
120 d’entre elles ont été retenues sur des bases de gains immédiats. A ce jour, 75 ont été mises en œuvre. 

 

Il faut attendre la fin de l’arrêté comptable trimestriel pour avoir  une situation comparée Gains attendus / 
gains réalisés. L’ensemble des services contrôle de gestion du groupe devrait être en mesure d’établir une 
synthèse d’ici fin novembre. 



    

 

Compte-rendu de la Commission Economique 
 

Présentation réalisée par J-L PELTRIAUX, président de la Commission 
 

La commission économique s’est réunie le 30 septembre 2014 et a analysé l’état financier au 30 juin 2014. 
Un focus particulier a été fait sur le groupe et l’Aérostructure. (Voir Compte rendu sur le site 
CE/rubrique commission) 

 

Nous retiendrons que le budget est respecté, grâce à des événements exceptionnels, mais il faut absolument 
retrouver notre rentabilité opérationnelle et améliorer notre EBIT DA. 

 

Pour cela, il est nécessaire de :  
 

- Baisser le montant de nos stocks 
- Revenir au nominal attendu sur certains programmes 
- Tenir les délais de livraison et les coûts associés 

 

Points Divers 
 

La Présidente du Comite d’entreprise a présenté l’avenant à l’accord SD (Samedi/Dimanche) prévu pour le 
secteur des Machines Outils face à la charge importante de travail sur la machine MATEC30HV. 

 

Points abordés au Comité d’Entreprise du 21 Octobre 2014 
 
 

Organisation de la direction des Operations Industr ielles 
 

La Présidente du Comite d’entreprise a demandé aux élus CE de donner leur avis sur la nouvelle 
organisation. 
Les élus FO n’ont pas pu se PRONONCER,  étant donné le manque d’information présenté (impact 
sur les effectifs en particulier). Par contre, ils ont demandé un accompagnement des personnels appelés à  
« reconvertir » suite à un changement de service. Nous n’avons pas l’assurance, à ce jour, que les 
acceptations de changement de poste ne soient pas obtenues sous la contrainte. 

 

Avenant accord SD pour machines outils v2 
 

La Présidente du Comite d’entreprise a demandé aux élus CE de donner leur avis sur le projet d’avenant sur 
l’accord SD. 
Les élus FO ont donné un avis FAVORABLE , après vérification du bon fonctionnement des 
équipements de sécurité et avec la confirmation par la Direction de la présence d’un personnel 
SECOURISTE lors de ces travaux. 

 

Accord collectif temps travail Abou Dhabi 
  

La Présidente du Comite d’entreprise a demandé aux élus CE de donner leur avis sur le projet d’accord Abou 
Dhabi. En marge de cet accord, la Direction a précisé que la prestation initialement prévue sur SINGAPOUR 
n’est pas à l’ordre du jour.     
Les élus FO ont donné un avis FAVORABLE.  

  

 
 
 

Syndicat FO LATECOERE 
A Toulouse, le 27 Octobre 2014 

 
 
 
 
 
 

FO un syndicat qui reste un syndicat  
Retrouvez toute l’information syndicale sur http://folatecoere.free.fr 


